

ELGOIBAR

Fallece a los 81 años Benantzio Otaegi, párroco de Elgoibar durante tres décadas

La misa funeral en su honor se celebrará a las 19.00 horas de esta tarde en la iglesia parroquial de San Bartolomé

JABI LEON

ELGOIBAR. La comunidad cristiana de Elgoibar está de luto. Benantzio Otaegi, quien durante tres décadas ejerció como párroco de la localidad, falleció el pasado lunes en el seminario de Donostia, a los 81 años y tras una larga enfermedad.

La misa funeral en honor de Otaegi se celebrará a las 19.00 horas de esta tarde en la parroquia de San Bartolomé; toda vez que la familia del sacerdote ha dado su consentimiento para ello.

Según explican desde la parroquia elgoibartarra, «en cuanto nos comunicaron la muerte de Benantzio trasladamos al Obispado nuestra disposición a celebrar la misa de funeral en Elgoibar y su familia ha dado el visto bueno a esa opción, por lo que la ciudadanía de Elgoibar tendrá este miércoles la posibilidad de despedir a una persona a la que la comunidad cristiana del pueblo siempre estará agradecida por el servicio pastoral de tantos años».

Una intensa trayectoria

Aquejado de una enfermedad que le impedía seguir desempeñando su actividad con normalidad, Benantzio Otaegi se despidió de la feligresía elgoibartarra durante la misa del día de Reyes del año



Benantzio Otaegi en uno de las últimas misas que ofició como párroco de Elgoibar. **BARREN**

2022. De esa forma ponía fin a una trayectoria de «prácticamente 30 años» al frente de la parroquia del pueblo, que siempre agradeció y reconoció la cercanía, la generosidad y la bondad del religioso, nacido en 1943 en el barrio azpeitiarra de Landeta.

Otaegi apenas contaba con diez años de edad cuando ingresó en el seminario, donde estudió hasta terminar el bachillerato. A partir de ahí prosiguió sus estudios en la localidad navarra de Tude-

la y, posteriormente, ingresó en el seminario de Donostia.

Finalizada su etapa de formación, Benantzio empezó a ejercer como sacerdote en 1970, en Usurbil. A continuación llegó a la parroquia arrasatearra de San Andrés y en 1988 recaló en Sorluze, donde ejerció durante cinco años antes de trasladarse a Elgoibar; su último destino.

Durante los más de 29 años que estuvo al frente de la parroquia de San Bartolomé, Benantzio

se ganó el cariño de la ciudadanía gracias a su plena disposición para ayudar. Y es que, además de su labor pastoral en la parroquia y en las ermitas de los barrios, Otaegi colaboró con todas las asociaciones y agentes locales que requirieron su presencia; con la particularidad de que se esforzó de manera especial en ayudar a las personas y familias más desfavorecidas de un pueblo, Elgoibar, que hoy tiene la posibilidad de despedirle. Goian bego.

El Pleno aprueba el convenio de uso del piso tutelado para personas en riesgo de exclusión

J. LEON

ELGOIBAR. La corporación de Elgoibar aprobó en el último Pleno el convenio para la gestión y coordinación del uso de la vivienda tutelada destinada a personas en riesgo de exclusión social que el Consistorio de Sorluze ha puesto a disposición de la comarca de Debabarrena.

Los responsables municipales subrayan que el acuerdo rubricado «supone un importante refuerzo para los recursos del área de servicios sociales, permitiendo una atención más efectiva a quienes se encuentran en situaciones de vulnerabilidad».

En cualquier caso, el objetivo de este convenio es «asegurar una gestión eficiente y una coordinación efectiva del uso de la vivienda tutelada, garantizando que las personas en riesgo de exclusión reciban el apoyo y la atención necesarios».

La financiación de esta vivienda se realiza de manera colaborativa entre todos los municipios de la comarca, asegurando una distribución equitativa de los recursos.

En palabras de la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga, «la firma de este convenio no solo refuerza la cartera de recursos existentes en nuestro municipio, sino que también incrementa nuestra capacidad de respuesta y apoyo a quienes más lo necesitan».



Debabarreneko Orkestra, igandean Herriko Antzokian

Debabarreneko Orkestraren kontzertu batekin disfrutatzeko aukera izango da datorren igandean (12:30ean) Elgoibarko Antzokian. Eskualdeko musikariek bost pieza joko dituzte Iñigo Cearsolo zuzendari elgoibartarraren aginduetara: 'En las estepas del Asia Central', 'The Ludlows', 'Concerto D'Amore', 'Michael Jackson Hit Mix' eta 'Danzon nº2'.

Las semifinales de los torneos de pala se juegan esta tarde y mañana en Kalegoen plaza

J. L.

ELGOIBAR. El frontón de Kalegoen plaza acogerá esta tarde y mañana la disputa de los partidos correspondientes a las semifinales de los torneos de pala por parejas (masculino y femenino) de la localidad.

El festival de esta tarde arrancará a las 18.00 horas con un partido en el que la pareja formada por Amaia Aizpurua e Iratxe Astigarraga se enfrentará al dueto Maialen Rosa-Leire Mendizabal.

A continuación se jugará la primera semifinal masculina, en la que Josu Espilla y Xabier Arrizabalaga medirán sus fuer-

zas con la potente pareja formada por Ander Izagirre y Mikel Arrieta.

Las semifinales de los torneos de pala continuarán mañana (a las 18.00 horas) en el mismo escenario.

Para empezar, Maite Mugarategi e Idoia Arrillaga buscarán el pase a la final contra Karmele Martínez y Jone Azkoaga.

Seguidamente se disputará la segunda semifinal masculina, en la que la pareja formada por Sergio Martínez y Ander Conde jugará contra Igor e Iker Txurruka.

Las finales de los torneos de pala se jugarán la tarde del próximo día 21 de junio.